

Pressemitteilung

Hof, 10 August 2025

Neues Ruhebänkla zwischen Leimitz und Jägersruh eingeweiht

Am vergangenen Samstag hat der CSU-Ortsverband Leimitz–Jägersruh am Radweg HO 09 – Grenztour 2 eine neue Rastmöglichkeit offiziell eingeweiht. Zur kleinen Feierstunde kamen Bürgermeisterin Angela Bier, CSU-Kreisvorsitzender Jochen Pfaff, Ortsvorsitzende Monika Weiß, Mitglieder des Ortsverbands sowie Vertreter der Firma Kuttkowski.

Die Bank steht an der Forststraße – dem einzigen direkten Fußweg zwischen Leimitz und Jägersruh, der besonders bei Spaziergängern und Radfahrern beliebt ist. Der Platz bietet Ruhe und einen weiten Blick über Leimitz bis nach Hof.

„Ein einfacher Ort zum Innehalten – mit Aussicht“, erklärte Ortsvorsitzende Monika Weiß. „Die Idee entstand schnell: Wer hier unterwegs ist, soll sich einen Moment Zeit nehmen und den Blick schweifen lassen.“

CSU-Kreisvorsitzender Jochen Pfaff, selbst Jägersruher, hatte den Anstoß zu dem Projekt gegeben. Die Umsetzung gelang dank der schnellen Zustimmung des Leimitzer Günter Schmidt, auf dessen Grundstück die Bank steht, sowie der tatkräftigen Hilfe des Baugeschäfts Kuttkowski, das die Bank gemeinsam mit dem Ortsverband aufstellte. Der städtische Bauhof ergänzte die Anlage kurzfristig und unbürokratisch mit einem Abfalleimer.

Bürgermeisterin Angela Bier hob den besonderen Zusammenhalt hervor: „Wie schon beim neuen Spielgerät auf dem Leimitzer Spielplatz zeigt sich hier, was mit Teamgeist und guter Zusammenarbeit vor Ort möglich ist.“

„Es braucht nicht immer die großen Projekte – auch kleine Dinge können den Alltag bereichern“, betonte Pfaff abschließend.

Monika Weiß
Ortsvorsitzende

